

Pour l'expo de Lille 2004, de nombreux jeunes Agents du Bonheur nous avait aidés, en faisant témoigner les habitants de leur ville et aussi pour l'organisation. A la fin de cette expérience qui a duré une année, l'un d'entre eux nous avait confié que cette expérience lui avait confirmé son envie de s'engager après le BAC pour suivre un cursus d'enseignant et également de s'intéresser à la vie de la cité. Selon lui, cette expérience lui avait permis de sentir qu'être responsable passait par la communication, l'apprentissage et le partage dans son lieu de vie.